

NP 5º/25 Enero
Dakar 2025

Los componentes de Expedición Canarias Dakar y TH Trucks, en la meta de la primera etapa del Dakar 2025

4/1/2025

Después de casi ocho horas contra el reloj, Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez han completado la primera etapa real de este Dakar 2025. Ha sido un día duro en el que han tenido que superar un pinchazo y la rotura del parabrisas debido a la densa vegetación de algunas zonas. Mañana encararán la primera parte de la etapa de 48 horas.

Este sábado, el trío que forman los representantes de Expedición Canarias Dakar y TH Trucks ha invertido 7h35'03" para realizar los más de 400 km de recorrido cronometrado de los que se componía esta primera etapa del Dakar 2025. El grancanario Pedro Peñate se enfrentaba, de este modo, a su primer reto real desde la cabina del camión.

Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez tomaron la partida una vez pasadas las nueve y media de la mañana en Arabia Saudita (tres horas más que en Canarias). Desde los primeros compases se dieron cuenta de que se enfrentaban a un día importante, no en vano, todos coinciden en que esta primera semana formará a una auténtica selección de equipos de cara a la segunda y definitiva semana.

Cada kilómetro cuenta en términos de experiencia, así que el trío Peñate-Herrero-Rodríguez se lanzaba a devorar kilómetros con el propósito de llegar a la meta final. Un objetivo que lograron firmando la posición 17 (en el momento de redactar la nota de prensa), o lo que es lo mismo, acabando justo a mitad de clasificación.

“Ha sido una verdadera locura, hemos pasado por sitios en los que difícilmente cabía el camión. Realmente se nos ha hecho eterna, muy duro el día de hoy, tanto que me ha recordado a la etapa de motos”, subrayaba el piloto de Valsequillo (Gran Canaria). “Tuvimos un pinchazo, que por dimensiones pensaba que iba a ser más complicado, pero lo saldamos bien. A ello sumamos la rotura del parabrisas fruto de la densa vegetación y de los árboles”, añadía el del CD Valsebike. “En líneas generales, a pesar de la dureza, hemos acabado bien, contentos; ahora toca descansar en lo que nos viene a partir de la jornada de mañana”, apuntó el canario desde Bisha, punto de partida y llegada de esta jornada.

Y lo que viene es, nada más y nada menos, que la primera parte de la etapa de 48 horas. Sin duda, encararán una de las claves de esta primera semana de carrera. Serán 1.000 km en dos días y, en medio, los participantes acamparán en el desierto justo en el ecuador de este desafío que se implementó por primera vez en 2024. Las dunas han de tomar protagonismo, con alrededor de una ración de 100 km por jornada.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Ayuntamiento de Valsequillo, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Motorcard.